

Chères consœurs, chers confrères,

Dans le cadre de mon travail de fin d'études en vue de l'obtention du master de spécialisation en médecine générale, je réalise une étude qualitative par entretiens individuels semi-dirigés portant sur le burn-out des médecins généralistes.

L'objectif de ce travail est de recueillir l'expérience et le vécu de médecins généralistes exerçant dans le sud du sillon Sambre-et-Meuse, afin de mieux comprendre les dynamiques locales, les stratégies individuelles et collectives existantes ou envisagées, ainsi que les besoins perçus, et de dégager des leviers d'action adaptés à ce contexte territorial particulier.

 **Cette étude s'adresse à des médecins généralistes actuellement en activité exerçant dans le sud du sillon Sambre-et-Meuse.**

La participation consiste en un entretien individuel d'une durée de 30 à 60 minutes, organisé selon vos disponibilités (en présentiel de préférence, ou à distance si nécessaire).

Les entretiens sont strictement confidentiels, anonymisés et utilisés exclusivement dans un cadre académique.

Votre participation serait précieuse pour nourrir une réflexion issue du terrain et, je l'espère, utile à notre profession.

Si vous êtes intéressé(e) ou souhaitez obtenir davantage d'informations, vous pouvez me contacter par courriel à l'adresse suivante :

marie.parmentier@student.uclouvain.be

Je vous remercie sincèrement pour votre attention.

Bien confraternellement,

Marie Parmentier

Médecin assistante – Master 3 de spécialisation en médecine générale

Promoteur : Dr. Tristan ALEXANDRE - Maître de stage : Dr. Christian GILLIARD

UCLouvain"